



Dzeko Hengkang ke Fenerbahce

MILAN (IM) - Fenerbahce sudah mengumumkan Edin Dzeko sebagai rekrutan baru. Hal ini sekaligus menuntaskan perjalanan Dzeko dengan Inter Milan.

Dzeko berada di Istanbul, Turki, pada Kamis (22/6) pagi waktu setempat dan langsung menjalani tes medis untuk kemudian menandatangani kontrak dengan Fenerbahce.

Fenerbahce kemudian mengumumkan Dzeko telah resmi menjadi rekrutan anyar. Pihak klub mengunggah sebuah video menggambarkan kota-kota yang sudah disinggahi Dzeko.

Klub belum menyampaikan rincian transfer pemain berusia 37 tahun itu. Namun, Fenerbahce kabarnya memberikan kontrak dua tahun dengan nilai 4,5 juta Euro per musim bersih, ditambah 1 juta Euro lainnya dalam bonus terkait kinerja.

Dzeko dan agennya juga akan mengantongi biaya penandatanganan 5 juta Euro. Pesepakbola Bosnia berusia 37 tahun itu menuntaskan musim keduanya bersama Nerazzurri. Dzeko telah mencetak 31 gol dan 15 assist dalam 101 pertandingan.

Dzeko juga membawa Inter memenangi dua Coppa Italia dan Piala Super Italia. Nerazzurri bersama Dzeko juga menjadi runner-up Liga Champions, serta konsisten finis tiga besar di Serie A.

Sebelumnya Sky Sport Italia menyebut, mantan bomber Manchester City dan AS Roma itu merasa Inter Milan tidak lagi memasukkan dia ke dalam rencana sentral untuk musim depan. Padahal, Dzeko menginginkan agar mendapatkan jaminan kesempatan bermain bukannya sekadar menjadi pelapis. • vit

Menurut Fenerbahce, Dzeko akan menjadi pemain kunci di lini tengah musim depan. Dzeko juga akan menjadi kapten baru Fenerbahce.

Dzeko juga akan menjadi kapten baru Fenerbahce.

Nacho Bertahan di Real Madrid

MADRID (IM) - Pekan yang membahagiakan untuk Nacho Fernandez, setelah resmi memperpanjang kontrak dan jadi kapten baru Real Madrid.

Nacho sejatinya sudah mengumumkan kelanjutan kariernya di Madrid dua pekan lalu, setelah menerima kontrak baru berdurasi setahun.

Nacho pun akan bertahan sampai 2024 yang juga mengakhiri spekulasi soal masa depannya. Sebelumnya, bek 33 tahun itu disebut ingin meninggalkan Santiago Bernabeu demi mencari kesempatan jadi starter.

"Real Madrid dan Nacho Fernandez sepakat untuk memperpanjang kontrak," kata Real Madrid.

Nacho Fernandez akan menjadi kapten Real Madrid selama 22 tahun, sejak gabung ke tim U-11 akademi klub ini pada 2001," bunyi pernyataan resmi klub.

Musim lalu Nacho memang jarang bermain rutin karena harus bersaing dengan Eder Militao, David Alaba dan Antonio Rudiger di posisi bek tengah. Tapi, kemampuannya bermain di sebagai bek sayap di kedua sisi membuat pelatih Carlo Ancelotti mempertahankannya.

Terkait dirinya menjadi kapten utama klub lantaran kepergian Karim Benzema. Nacho masih menjabat wakil kapten klub pertama musim lalu.

Kini Nacho akan memimpin para pasukan baru Madrid sebagai pemain paling lama di klub. Nacho didampingi Luka Modric dan Dani Carvajal sebagai dua wakil kapten. • vdp

kapten kami hingga 30 Juni 2024. Nacho sudah membela Real Madrid selama 22 tahun, sejak gabung ke tim U-11 akademi klub ini pada 2001," bunyi pernyataan resmi klub.

Nacho Fernandez Pemain Real Madrid



Erik ten Hag dan Bruno Fernandes, harus berjuang keras untuk MU musim depan.

MU Ditantang Jegal Manchester City

"Saya percaya akan sulit untuk Manchester City musim depan karena bukan cuma Manchester United, tapi Arsenal, Chelsea dan Liverpool juga akan bersaing," ujar Dimitar Berbatov.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dituntut memasang target untuk menjuarai Premier League musim depan. Apalagi manajer Erik ten Hag sudah punya pengalaman. Hal itu disampaikan eks pemain Manchester United Dimitar Berbatov.

Manchester City melanjutkan dominasinya di Premier League dengan keluar sebagai juara pada musim 2022/2023. Itu jadi gelar Premier League yang keempat bagi The Citizens dalam lima musim terakhir.

Sementara itu, MU meraih hasil tidak terlalu mengecewakan yang merupakan musim perdana Ten Hag di Inggris. Setan Merah finis ketiga di Premier League dengan selisih 14 poin dari City dan memenangi Carabao Cup.

Berbatov percaya Bruno Fernandes dan kolega akan

menjadi pesaing City pada musim depan. "Ekspektasi Erik, klub dan fans seharusnya adalah juara Premier League musim depan. Tentu saja akan sulit mengingat apa yang sudah dilakukan Manchester City musim ini, tapi motivasi Manchester United seharusnya menghentikan dominasi mereka," ujar Berbatov seperti dilansir Evening Standard.

Menurutnya, Ten Hag sudah cukup belajar dari musim debutnya di Inggris. "Harus begitu karena Erik ten Hag sekarang sudah tahu betul soal semuanya yang terjadi di klub dan musim debutnya sekarang sudah selesai," kata Berbatov.

Kendati demikian, Berbatov juga menilai MU bukan satu-satunya klub yang akan menantang City di Premier League musim depan. "Saya percaya akan sulit untuk Man-

chester City musim depan karena bukan cuma Manchester United, tapi tim-tim seperti Arsenal, Chelsea, dan Liverpool juga akan bersaing. Saya tahu Chelsea mengalami masa sulit, tapi mereka akan lebih baik musim depan bersama Mauricio Pochettino. Menarik untuk dinantikan klub mana yang akan jadi pesaing terberat Manchester City," ujarnya.

Yang harus dilakukan MU adalah membenahi tim dengan mendatangkan sejumlah pemain yang mumpuni. Memang ada beberapa pemain yang masuk dalam radar Setan Merah.

Manchester United saat meramaikan perburuan Declan Rice dari West Ham United. Mereka sudah menawarkan uang dan dua pemain untuk The Hammers. Rice menjadi rebutan klub Inggris di bursa transfer musim panas ini, lantaran sang pemain sudah menegaskan ingin hengkang dari West Ham.

Untuk pemain 24 tahun itu, West Ham mematok harga mahal. Mereka melabeli Rice dengan harga 100 juta Poundsterling. Sejauh ini, Arsenal yang sudah mengajukan ta-

waran resmi untuk membeli Rice dan ditolak. The Gunners memberi tawaran ke West Ham sebesar 90 juta Poundsterling.

MU sendiri disinyalir membutuhkan gelandang tambahan. Pada musim lalu, The Red Devils getol mendatangkan Frenkie de Jong, tapi akhirnya gagal.

Kini, untuk menggoda West Ham, MU menyertakan Anthony Elanga dan Harry Maguire ditambah uang 40 juta Poundsterling. Awalnya, MU cuma mau menyertakan satu pemain dalam transfer. Maguire dan Elanga sepertinya memang tak ada dalam rencana Erik ten Hag untuk musim depan. MU juga harus mengurangi jumlah skuadnya.

Di MU musim lalu, Elanga cuma bermain 16 kali di Premier League. Sementara itu, Maguire merupakan pilihan kelima di pos bek tengah. Bahkan, Maguire pilihan setelah Luke Shaw saat Lisandro Martinez atau Raphael Varane cedera.

Selain Declan Rice, Manchester United dikabarkan sangat berminat mendatangkan Mason Mount. Kabar ketertarikan MU pada Mount

sudah muncul sejak akhir musim lalu. The Red Devils membutuhkan tambahan amunisi gelandang kreatif.

MU cuma mempunyai Bruno Fernandes dan Christian Eriksen sebagai kreator serangan di lini tengah musim lalu. Oleh karena itu, Ten Hag begitu mengidamkan Mount di skuad.

Tawaran MU untuk Mount sudah ke Chelsea. Si Biru sudah menolak uang sebesar 40 juta Poundsterling plus biaya tambahan 5 juta Poundsterling. Lalu MU menaikkan tawaran menjadi 45 juta Poundsterling plus tambahan 5 juta Poundsterling.

Durasi kontrak Mount yang tinggal setahun lagi menjadi pertimbangan MU tak mau membayar Mount mahal-mahal. Apalagi, Chelsea juga harus mengurangi skuadnya usai belanja besar dalam bursa transfer sebelumnya.

Seperti apa kelanjutan upaya MU untuk memantapkan skuadnya? Patut diikuti perkembangannya. • vit

Juve Ingin Gaet Timothy Weah

TURIN (IM) - Juventus sedang membenahi lini depan untuk memperkuat perjalanan di musim 2023/2024. Biancoconeri kabarnya berpotensi mendapatkan Timothy Weah dari Lille.

Lini serang Si Nyonya Tua memang jadi sorotan karena miskin gol pada musim 2022/2023. Kepergian Angel Di Maria membuat lini serang Juventus di sektor winger harus ada solusi.

Timothy Weah masuk dalam perburuan Juventus. La Gazzetta dello Sport dan Sportitalia telah menyatakan bahwa sang pemain berniat untuk pindah ke Turin, dan telah menyetujui persyaratan pribadi.

Sky Sport Italia bahkan menambahkan bahwa kesepakatan verbal juga telah dicapai antara kedua klub. Lille menerima 12 juta Euro langsung atau 10 juta euro ditambah 2 juta Euro dalam bonus terkait kinerja.

Weah baru berusia 23 tahun dan bermain di

sayap kanan maupun sebagai bek kanan atau peran menyerang yang lebih maju. Hal itu diklaim akan cocok dengan formasi 3-5-2 dan 4-4-2 besutan Massimiliano Allegri.

Andai transfer ini terwujud, Timothy Weah bisa mengikuti jejak sang ayah bermain di Liga Italia. George Weah selaku ayah Timothy saat itu sukses bersama AC Milan.

Selain Weah, Juventus juga meminati Thomas Partey yang memang sedang diincar klub Arab Saudi.

Partey sepertinya akan menemui akhir dari perjalanan kariernya sebagai pemain Arsenal. Setelah tiga tahun memperkuat klub London Utara itu, Partey ingin mencari tantangan baru. Juventus yang tengah mencari pengganti Adrien Rabiot yang kemungkinan besar akan pergi meninggalkan Juventus karena kontraknya habis. Partey dianggap cocok untuk mengisi posisi yang ditinggalkan Rabiot. • vdp

Tottenham Datangkan Kiper Baru

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur dikabarkan sudah mendapatkan calon pengganti Hugo Lloris. The Lilywhites selangkah lagi mendatangkan kiper Empoli, Guglielmo Vicario.

Lloris memang masih punya kontrak setahun di Tottenham.

Tottenham pun tidak tinggal diam karena mereka juga harus mempersiapkan pengganti Lloris. Tentunya bukan Fraser Forster yang musim lalu jadi kiper kedua, karena Tottenham ingin mencari kiper muda untuk proyek jangka panjang.

Setelah gagal mencapai kata sepakat dengan Brentford untuk harga transfer David Raya, Tottenham langsung mengalihkan buruan ke Serie A.

Dikutip Football Italia, Tottenham bergerak cepat untuk mengamankan tanda tangan Vicario yang musim lalu tampil apik bersama Empoli, dengan tujuh clean sheet dan kebobolan 39 gol dari 31 laga Serie A. Sebab Vicario juga diincar Inter Milan jika kipernya Andre Onana jadi pergi.

Tottenham bersedia membayar 20 juta Euro atau sekitar Rp328 miliar untuk mendapatkan jasa kiper berusia 26 tahun tersebut.

Empoli lantas mengizinkan Vicario untuk terbang ke London dalam waktu 24 jam ke depan, demi menuntaskan tes medis dan penandatanganan kontrak.

Vicario memang banyak bermain di klub papan tengah selama kariernya, mulai dari Udinese, Venezia, Cagliari, Perugia dan terakhir Empoli sejak 2021. Pantas ditunggu kiprahnya bersama Tottenham mulai musim depan. • vit

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. LetJen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com